

PRESSEMITTEILUNG #483-12.12.2022

Birte Pauls:

Landesregierung ignoriert die Situation im Gesundheitswesen

Zum heute angekündigten Auslaufen der Maskenpflicht im ÖPNV erklärt die gesundheitspolitische Sprecherin der SPD-Landtagsfraktion, Birte Pauls:

„Wir hätten uns ein abgestimmtes Verfahren mit Hamburg gewünscht. Gerade den Pendlerinnen und Pendlern im Hamburger Rand kann man diese unterschiedlichen Regelungen nicht erklären. Wir wissen nicht, wie dieser Winter verlaufen wird. Die Corona-Neuinfektionen nehmen wieder zu. Und auch wenn es glücklicherweise meist leichte Verläufe sind, gibt es eine sehr hohe Belastung im Gesundheitssystem. Die Maskenpflicht im Nahverkehr ist eine relativ gering einschneidende Maßnahme. Zudem sind viele Menschen auf den ÖPNV angewiesen und können sich nicht frei dagegen entscheiden, wie beim Theater- oder Stadionbesuch ohne Maskenpflicht. Deshalb wäre das Auslaufen der Pflicht im Frühjahr früh genug gewesen.“